
地區設施及工程委員會文件第 39/2024號（2024年 11月 19日會議） 

 

建議定期審視及更換各社區會堂及社區中心的設施 

 

背景： 

不少租用社區會堂及社區中心的團體及人士反映，指區內部分社區會堂內的

設施漸漸老化及不合時宜。包括︰麥克峰無法正常使用；電腦設備過時，包括仍

然使用「針頭」，與現時電腦設備所使用的 HDMI 插頭難以對接；大量座椅損壞

生銹；部分設施老化發黑，卻只以膠紙作出維修，上述情況均嚴重影響活動的進

行。鑑於社區會堂及社區中心為區內團體舉辦活動之重要設施，且在 3月 19日

經本會討論後市民仍有上述問題反映，故就此我等有如下問題及建議︰ 

 

1. 相關部門有否定期檢查社區會堂及社區中心的設備是否可正常使用？如有，

詳情為何；如否，原因為何？ 

2. 現時相關部門如何審視設施是否過時落後，並作出更新？ 

3. 上次會議提及的社區會堂及社區中心的更新計劃進展如何？如有，詳情為何？ 
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